

COMITE DE SOLIDARIDAD Y DEFENSA  
DE LA HUELGA DE LA CONSTRUCCION  
(compuesto por 68 sindicatos)

Bs. As. 26 de Diciembre de 1935

Compañero Secretario de \_\_\_\_\_

Salud:

En cumplimiento de lo resuelto en la reunión anterior de todos los Sindicatos y a la orden del día votada en el Mitin de la Plaza Once el Sabado 21 del cte. por 100,000 trabajadores, invitamos a esa organización para que envíe sus delegados a la reunión que convoca este Comité para el día Sabado 4 de Enero en el local Belgrano 1853, a las 17 horas; donde deben estar presentes, sin excepción alguna, todos los Sindicatos de la Capital y pueblos circunvecinos.

PUNTOS A TRATAR:

- 1º/ Actitud de empecinada intransigencia de la patronal de la Construcción, de no contestar las razonables contraproposiciones hechas por el Sindicato de Albañiles, que fueran clasificadas por toda la opinión de senzatas razonables y justas y animadas con el sano propósito de darle una solución equitativa y rápida al conflicto.-
- 2º/.La parcialidad policial (y en especial modo la acción de la llamada Sec. Especial de Represión al Comunismo) y las medidas de represión tomadas en estos últimos días contra activos militantes y dirigentes de la huelga.-
- 3º/.Medidas solidarias, rápidas y energicas, en apoyo a la huelga.
- 4º/.Paro General.

Esperando no escapara al sano criterio de esa C. Administrativa, sobre la urgencia e importancia que reviste esta reunión, por lo tanto tomara todas las medidas tendientes a estar representada en la misma.

Con tal motivo nos es grato saludarles fraternalmente

Por el Comité de Solidaridad y Defensa de  
la Huelga de la Construcción.

Mateo Fossa

Secretario

LA POSIBILIDAD DEL PARO GENERAL

Respecto al 4º punto del orden del día de la próxima reunión que debe efectuarse el día 4 de Enero, creemos de fundamental importancia resaltar las siguientes cuestiones:

Evidentemente que no se trata aquí de realizar un simple paro General, en el cual se deje sentada la protesta obrera; se trata de un paro, que si se sabe prepararlo en debida forma y darle el verdadero contenido que la situación aconseja, podrá repercutir seriamente en la solución favorable del conflicto de la Construcción; se trata pues, de un paro que debe romper la resistencia de la clase Patronal.

No queremos hablar de fechas, pero esta reunión deberá, sin duda, fijar para cuando la realización del mismo; mientras tanto es necesario que toda la clase obrera se sature, se impregne de la necesidad y la eficacia que tendrá este movimiento. En la propaganda, hasta hoy débil, debe dársele un contenido tal que a medida que pasen los días vaya aumentando la expectativa, y vaya forjándose el espíritu de lucha necesario para el éxito; En este paro deberemos lograr atraer al lado nuestro a toda la población que ha sabido ser solidaria con este grandioso y ejemplar movimiento reivindicatorio.

No es cosa de hablara de las fuerzas que intervendrán en esta gesta airada del proletariado, pero hoy no solo tenemos la certeza—y muchos gremios lo han resuelto ya en asamblea) del apoyo de parte de muchos gremios industriales al paro general, sino que estamos seguros que los trabajadores del puerto también apoyarán la huelga (el espíritu que reina entre ellos así lo asegura) a mas los Colectiveros ya han resuelto parar tanto tiempo como sea necesario; en los días que restan hemos de bregar para conseguir la completa adhesión de los gremios como Tranviarios y Ferrovianos, pues varias son las seccionales que se manifiestan concordantes con nosotros, comprendiendo ellos también que el triunfo de la huelga de la Construcción ha de reforzar las perspectivas de su próxima e inevitable lucha contra la aplicación del Laudo Presidencial. (declaración)

El Paño General no puede ser una simple hecha por arriba, debe ser una cosa sentida y preparada en las entrañas mismas de la clase trabajadora, en las fabricas, en los talleres, en las estaciones, en los Sindicatos, en los Barcos, en todas partes, debe agitarsele, para que ella sea el resultado de lo que siente toda la clase obrera; hay que bregar en tal forma, para que cada obrero la sienta como una cosa propia, como algo de su propia existencia, solo así podrá tener el éxito y la eficacia que todos deseamos.

El Paro General, deberá ser la forma de escarmiento que reciba la clase patronal y todos los que la apadrinan; el gran arma de la clase obrera debe vencer la feroz intransigencia de la Patronal, para que vean que la clase obrera sabe romper esa negra acción hambreadora y cinica de esos buitres explotadores de la humanidad.

ALGUNAS TAREAS :

Dentro de lo posible los Sindicatos, deben tratar, de realizar toda clase de reuniones, personales, delegados de talleres, Mitines de Barrios y Localidades, actos en conjunto de varios sindicatos, carteles, volantes; remarcar diariamente el problema de la huelga en los comunicados de Prensa, popularizar el paro en los periodicos etc. etc., en una palabra utilizar todos los medios al alcance, de tal manera que la Huelga General, penetre hasta el ultimo rincón de la clase obrera, solo así podremos estar seguros que el éxito mas grande coronará el movimiento, permitiendo a los heroicos trabajadores de la Construcción coronar su lucha con un justo triunfo.

Por la Comisión del Comité de Solidaridad  
y Defensa de la Huelga de la Construcción

CAMARADA SECRETARIO DEL SINDICATO.....

ESTIMADO CAMARADA'

Por la presente circular que se envia a todas las organizaciones obreras, ponemos en conocimiento de esa C. Administrativa que 68 Sindicatos de la Capital y pueblos circunvecinos, reunidos el Sabado 7 del corriente en el local de la Federación de la Construcción, Belgrano 1853, resolvieron, por todos los medios a su alcance apoyar el movimiento de la Construcción; habiendo al efecto votado 30 organizaciones de las presentes en asambleas de gremios, la huelga general Solidaria; quedan las restantes pendientes de la resolución que las respectivas Asambleas Generales, tomen al respecto.

Estas 68 organizaciones, estiman que es de suma urgencia tomar resoluciones inmediatas tendientes a asegurar el triunfo de la causa obrera en el conflicto de la Construcción; a tal efecto deberán todas las organizaciones convocar a Asambleas Generales dentro de la corriente semana para definir su actitud en el conflicto que nos ocupa.

Este Comité celebrará una nueva reunion el Sabado 14 a las 20 horas en Belgrano 1853; esperando en tal oportunidad esté presente la delegación de ese Sindicato al seno del mismo, traiga la resolución.

Es necesario asegurar la unidad obrera y trabajar solidariamente para la conquista del proletariado sean positivas y duraderas.

El conflicto de los obreros de la Construcción no es un hecho aislado y esporadico. Nos afecta a todos por igual y es vitalmente necesario para el movimiento sindical, prestar la mas amplia y generosa ayuda al mismo.

Su triunfo significa el triunfo de todos .  
Su derrota es nuestra ruina.

! Arriva los corazones proletarios !

! A luchar por la causa de esos bravos y abnegados compañeros !

POR EL COMITÉ  
EL SECRETARIO'

*M. Costa*

COMITE DE SOLIDARIADAD Y DEFENSA DE  
LA HUELGA DE LA CONSTRUCCION

Compañero Secretario.-

De nuestra mayor estima:

Habiendose resuelto la realización de un grandioso mitin en el que la clase trabajadora y las fuerzas liberales del país pongan de manifiesto su simpatía y su espíritu solidario con los huelguistas de la Construcción, y con el fin de asegurar la mejor realización del acto, estimariamos conveniente que ese organismo responda a nuestro llamado, que representa el sincero sentimiento de las organizaciones obreras de la Capital y Pueblos circunvecinos.-

Debemos hacer del Mitin de solidaridad de plaza Once una extraordinaria demostración de fuerzas.

Debemos dar la impresión al pulpoCapitalista que estamos firmemente unidos y prestos a la defensa.

Para ello cada Organización debe tomar particularmente medidas que tiendan a dar mayor realze y magnitud a la demostración .-

Concurrirá cada organización con Banderas, estandartes y cartelones alusivos al acto, a la unidad obrera y a la Solidaridad.

Asegurará la concurrencia el mayor número de sus adherentes, haciendo propaganda intensísima por medio de la Prensa, imprimiendo volantes, lanzando amnifiestos y pegando carteles que inciten a concurrir.

Se harán desde ya declaraciones publicas contra los Fascistas monopolistas de la construcción, hambreadores y explotadores miserables del Proletariado; haciendo al mismo tiempo invitación a todas las fuerzas afines para que concurran al acto

Si es posible se asegurará el transporte colectivo de adherentes por medio de camiones omnibus o trenes especiales, y se pondrá en practica cualquier iniciativa que tienda a dar mayor magnitud a la Acto que de por sí promete ser grandioso

A fin de no restar un solo concurrente al mitin se suspendera todo otro acto para dicho día.-

Esperamos que esta comisión administrativa cumpla con el pedido formulado y ponga todo su empeño en superarse activando para la mejor realización del Acto.-

Esta en juego el porvenir de toda la clase obrera y urge frenar la reacción demostrandole que el proletariado esta unido en esta emergencia y dispuesto a la lucha.

Saludos Cordiles.-

Por el Comité

*M. Ferrer*  
secretario